

Cannstatt, den 27. April 1931.

An Heiligkreuzstr.

Beste Wünsche Sie diese beiden
an Dr. Julius von der A. - Berndt & Robert von
Babolz.

Mein lieber Herr Faust!

Was an Flügeln habe ich noch am Nimmerwieder
geschrieben - aber ich weiß Sie davon mit uns aus jungen Tagen.
Über die letzten schweren Wochen werde ich Ihnen später einmal
berichten. Nur eins - mein geliebter Mann starb 2 Wochen lang
fruchtbaren Leidens - erlitt die Operation - die ihn vielleicht vor 2 Monaten
gerettet hätte. 5 Stunden später starb er in meinen Armen in Reckless-
hau. Nun stehen Tante & ich allein & viel Sorge lastet auf uns..
Wir haben noch vielelei unterschende Begegnungen können - denn mein
lieber Mann fühlte, dass er uns verlassen müsse.. Die vielen Pflanzen
im Naturhistorischen Kabinett & bei uns, die ihm keinen Pflege vermissen
würden - sollen alle an Sie geschickt werden. Sie geben uns immer was
Sie wollen - uns ist alles willkommen.. Die Pflanzen lasse ich morgen von
Stuttgab zu uns heranbringen & ich bitte Sie mir sofort zu Telegramm ab ich
dieselben an die von Ihnen erwähnte Firma absenden soll. Ich habe noch
Ihren vorletzten Brief an meinen lieben Mann, wann Sie darüber gesandt angeben
machen. - Es wird keine große Sendung - aber alles wird von einem Tackmann
sorgfältig mit Etiketten etc. verpackt werden. Sie pflegen denn die Leute weiter
& wenn alles üppig wächst, dann denken Sie gewiss oft an Ihren Freund Beyer.
Senn möchte ich Ihnen seine ganze Bibliothek anbieten.. Wir machen
einen Catalog & unser Freund Camillo Schneider, dessen Name Ihnen ja
nicht fremd ist - wird sich in Berlin & Leipzig erkundigen, was die einzelnen
Sachen wert sind. Es sind sehr wertvolle Bücher deutscher & alle in
perfektalem Zustand. Sie haben einen Teil davon in seinen Einwänden gesetzte.

Ich weiss bestimmt, dass ich mit Simeon meines geliebten Mannes hande, wenn ich Ihnen seine geliebten Briefe erbiere. Nach Washington soll sein Herbarium kommen - dort ^{ne} haben sie schon 1923 einen Teil gekauft.
 Ob wir unser Häuschen halten können bis jetzt davon ab wie die Pension ausfällt. für die Kinder ist wenig Kapital vorhanden, etwas Geld in Kunden, ein paar tausend Mark in Goldgeld + ein paar hundert Dollars in den P. Stelen. Die Inflation hat uns um das Meiste gebracht. Jetzt habe ich noch 1500 Mk vom Umlauf zu verbrauchen, die reichen genug für Rgt. & andere Bedürfnisse, die infolge der langen Krankheit nicht beglichen werden können. Ich schreibe Ihnen alles offen & ehrlich - Sie haben uns vor einem Jahr auch so gut verstanden. Alwin hat es nie erfahren, den wir kennen er lieb beschrieb.
 Ihren Brief vom 22 April konnte ich ihm leider nicht mehr vorlegen, Er entschuldigt Am 21 den Abend gekr. Er wurde am 24^{ten} eingeliefert.
 Entschuldigen Sie diesen eiligen Brief - bitte telegraphieren Sie mir.

Seien Sie herzlich gegrüßt von

Ihren getreuen

Elisabeth & Berge.